



11月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和7年度】

吹く風も秋めいてきて、朝から子どもたちが元気に遊ぶ声が園庭に響き渡り、とても賑やかです。日中も園庭で鬼ごっこや虫探しや砂場遊びに、やっと子どもたちが戸外へ出て、自由に遊べる季節になりました。秋は運動会や敬老会、芋ほりなど色々な世代の方と交流する機会が増えます。運動会では、お家の方と一緒に踊って、愛情をたっぷり受けて満面の笑みを見せてくれました。シングルシルバーの集いでは、凛々しい顔で太鼓を披露してくれました。「先生！おばあちゃんたちいっぱい笑ってくれたね！目がハートになるくらい楽しかった♪」と、嬉しそうに話してくれて、行事を重ねるごとに子どもたちが輝いて、お家の方やおばあちゃんたちに喜ばれて褒められる度に自信をもって、たくましく成長する姿が見られ、嬉しく思います。これからまた、たくさんの方と触れ合いながら、心も体も大きく成長して欲しいと思っています。



行事予定

- 4日（火）芋ほり
- 7日（金）秋の遠足(スタジオアリス撮影)
(弁当持参※ひかりぐみ給食)
- 11日（火）身体測定（未満児）
- 12日（水）身体測定（以上児）
- 17日（月）どんぐり文庫お話会
- 25日（火）誕生会
- 26日（水）どんちゃん号来園
- 28日（金）卒園旅行（ほしぐみ親子）
- ☆第3週目…避難訓練予定
- ☆12月5日 すかんぽ・親子コンサート(親子で参加)
- ☆12月12日 もちつき(祖父母希望参加)
- ☆12月14日 年長児親子レクレーション

おすすめの絵本



「赤ちゃんと家で何をいて遊んでいいかわからない」そんな声から生まれました。
0歳から読みながらあそべる、はじめてのスキンシップ絵本です。

専門家と作ったスキンシップ絵本 「ぎゅ」
作：はるな檸檬



シングルシルバーの集い

カブラ遊び

観光バスだよ♪



クラスだより

ひかり組

先日の運動会へのご参加ありがとうございました。子どもたちにとっては初めての運動会で、ドキドキしたと思いますが、泣きながらも頑張りました。終始かわいいで溢っていましたね。運動会の練習を通してますます音楽が好きになったひかり組さん。知っている音楽が流れると体を揺らしたり、手をぶんぶん振って踊る姿が見られます。また、最近は外で過ごしやすくなってきたので、散歩に行く機会が増えました。歩ける子は靴を履いて手を繋いで散歩をしています。ディサービスのおばあちゃんたちに会いに行くと手を振ってご挨拶をしてくれます。おばあちゃんたちもメロメロです♡

☆お願い☆

衣服は着脱をしやすいものを準備してください。

上着はフードのないものでお願いします。



にじ組

朝夕は涼しくなり秋を感じるようになりましたが、日中はまだ汗ばむ事もありますが子どもたちは戸外や砂場遊び、散歩に行ったり元気いっぱいに遊び姿が見られるようになりました。戸外遊びでは、鉄棒にぶら下がったりクライミングに登ったり体を使った遊びを楽しんでいます。室内に帰ることを伝えるがまだ遊び足りない子どもたちはお兄ちゃん、お姉ちゃんが手を引いてもらいお部屋に戻って来てくれ…子ども同士の関わりに嬉しく思います。また、衣服の着脱も自分で「したい」「しよう」とする姿が見られるようになり成長を感じています。朝夕と寒暖差もあり衣服の調整が難しいので調整しやすい衣服の準備をお願いいたします。今月からお友だちが1人増えみんなで仲良く過ごしたいと思います。

☆お願い…衣服の着脱をがんばっています。靴下など細部にわたり記名の確認をお願いいたします。



そよかぜ組

先日は運動会へのご参加そして沢山の応援ありがとうございました。園庭での初めての運動会にドキドキ・ワクワクしている子どもたちの様子が伝わってきました。お遊戯、親子技走ともに子どもたちなりに頑張って取り組む姿に成長を感じました。運動会後も「ラーメン体操踊りたい～」「ミャクミャクちゃんしようよ」という声が聞かれ、しばらく運動会の余韻に浸りながら過ごしたそよかぜさんでした。来年の運動会も楽しみですね★これから朝夕の寒暖差が出てくると思いますが、元気に過ごしていきたいと思います。また、衣替え等もされると思います。全ての衣服に記名があるかを皆さん再度ご確認をお願いいたします。

